
 

  

Fermeture temporaire de l’avenue Cedar, les 11 et 12 juillet 
 
L’installation de deux nouveaux transformateurs à l’Hôpital général de Montréal (HGM) nécessitera la fermeture 
temporaire de l’avenue Cedar, le 11 juillet à compter de 17 h. Une grue devra être installée sur l’avenue Cedar, 
entre les entrées Livingston et Cedar de l’HGM afin d’amener les transformateurs dans la cour de l’institution, près 
de la terrasse du 3e étage. 
 

Début : Vendredi 11 juillet à 17 h. 
Fin prévue : Samedi 12 juillet à 21 h. 

** En cas de pluie, l’opération sera remise au dimanche 13 juillet** 
 
Calendrier : 

• Le vendredi 11 juillet à compter de 17 h, une seule voie sera accessible dans les deux directions entre les 
entrées Livingston et Cedar. Des signaleurs seront sur les lieux pour diriger la circulation.  

• Le samedi 12 juillet à 7 h, l’avenue Cedar sera complètement fermée entre les entrées Livingston et Cedar 
de l’HGM. 

• La circulation locale sera redirigée vers le point d’accès automobile à l’HGM sur l’avenue Cedar afin de 
contourner la rue qui sera alors fermée.  

• Une seule voie dans les deux directions sera réouverte le 12 juillet à compter d’environ 13 h, et la 
circulation normale dans les deux sens devrait reprendre au plus tard à 21 h ce même jour.  

 
Accès à l’Hôpital général de Montréal : 

• Un certain nombre d’espaces de stationnement seront fermés au point d’accès automobile à l’hôpital sur 
l’avenue Cedar. Un préposé sera sur place pour rediriger les patients vers les espaces libres à proximité.  

• Toutes les entrées de l’hôpital demeureront ouvertes. 
• Un trottoir sécurisé sera accessible.  
• Les patients, visiteurs et employés de l’HGM sont invités à utiliser les entrées de l’hôpital et du 

stationnement situées sur l’avenue des Pins/Côte-des-Neiges. 
 
Une signalisation sera installée sur les lieux et des signaleurs seront sur place pour diriger la circulation. 
 
Route alternative pour les résidents locaux et les visiteurs à l’Hôpital des Shriners et à l’HGM : 
Les signaleurs faciliteront l’accès des résidents de l’avenue Cedar à leur domicile pendant toute la durée de la 
fermeture temporaire. Également, l’accès à l’Hôpital des Shriners par l’avenue des Pins sera facilité. En tout temps, 
des véhicules d’urgence seront en mesure de circuler dans la zone touchée par les travaux. Pour plus 
d’informations, veuillez consulter :   www.muhc.ca ou www.ville.montreal.qc.ca/chantiers 
 
Veuillez également consulter le plan ci-dessous. 

http://www.muhc.ca/
http://www.ville.montreal.qc.ca/chantiers


 

   
Temporary closure of Cedar Avenue – July 11 to 12 

 
A temporary closure of Cedar Avenue will begin on Friday, July 11 at 5 p.m. in order to install two new 
transformers at the Montreal General Hospital (MGH). A crane will be installed on Cedar Avenue, between the 
Livingston and Cedar entrances of the MGH, to transport the transformers into the courtyard (near the terrace on 
the 3rd floor). 
 

Start date: Friday, July 11 at 5 p.m. 
(Target) End date: Saturday, July 12 at 9 p.m. 

**In the event of rain, the work will be delayed to Sunday, July 13** 
 
Schedule: 

• As of Friday, July 11 at 5 p.m. only one lane of two-way traffic will be available between the Livingston and 
Cedar entrances of the MGH on Cedar Avenue. Signalmen will be on site to direct traffic. 

• On Saturday, July 12 at 7 a.m. Cedar Avenue will be closed completely between the Livingston and Cedar 
entrances of the MGH. 

• Local traffic will be diverted into the MGH Cedar Avenue drive thru in order to bypass the street closure.  
• A single lane of two-way traffic will re-open on Saturday, July 12 at approximately 1 p.m. and two-way 

traffic should resume no later than 9 p.m. the same day. 
 
Access to Montreal General Hospital: 

• Some parking spaces will be closed in the MGH Cedar Avenue drive thru. A valet will be on site to redirect 
patients to alternative spaces nearby. 

• All hospital entrances will remain open. 
• A secured sidewalk will be maintained.  
• Patients, visitors and staff of the MGH are encouraged to use the Des Pins/Côte-des-Neiges entrance and 

parking access. 
 
Signage and signalmen will be on site to direct traffic. 
 
Alternate route (for local residents, Shriners Hospital and MGH visitors):  
Signalmen will facilitate Cedar avenue residents’ access to their premises throughout the temporary closure.  
Similarly, access to the Shriners Hospital from Des Pins will be facilitated.  In all circumstances, emergency vehicles 
will be able to pass through the affected area. For more information, please consult: www.muhc.ca or 
www.ville.montreal.qc.ca/chantiers 
 
Please consult the map below. 
 
 

http://www.muhc.ca/
http://www.ville.montreal.qc.ca/chantiers

